

**Geschäftsführer:**  
Asmus Grebbin  
Axel Müller

**Hauptsitz München:**  
PRIMO MEDICO GmbH  
Königinstr. 24  
80539 München

**Filiale Lorsch:**  
PRIMO MEDICO GmbH  
Bahnhofstr. 15 – 17  
64653 Lorsch

Tel: +49 (0)89 945 079 40  
Fax: +49 (0)89 999 533 949  
E-Mail: [info@primomedico.com](mailto:info@primomedico.com)

## Pressemitteilung

### Prof. Dr. med. Sigmund Silber – Mitgliedschaft im PRIMO MEDICO Netzwerk bestätigt

München, den 12.03.20: Herrn Professor Sigmund Silber wurde durch Axel Müller, Geschäftsführer von PRIMO MEDICO, das Siegel des Jahres 2020 überreicht. Dadurch ist Professor Silber weiterhin offizielles Mitglied des Netzwerkes mit bislang über hundert medizinischen Spezialisten unterschiedlicher Fachbereiche aus Deutschland, Österreich und der Schweiz.



[Prof. Dr. med. Sigmund Silber](#) ist ausgewiesener Spezialist für Kardiologie und Interventionelle Kardiologie und unterhält eine kardiologische Praxis im Herzen von München. Dort bietet der renommierte Facharzt das gesamte Spektrum von Vorsorge, Diagnostik und Therapie von Herzerkrankungen mit Hightech-Geräten neuester Generation an. Prof. Silber verfügt über langjährige Erfahrung und hohe Fachkompetenz in der Kardiologie. Der anerkannte Spezialist ist Mitglied in zahlreichen Fachkommissionen und Expertengremien und ist als hochkarätiger wissenschaftlicher Gutachter für „high-impact“ Fachzeitschriften gefragt. Der Experte in Kardiologie hat sich auch durch seine klinische

Forschung und Beteiligung an zahlreichen patienten-orientierten Studien über die Ländergrenzen hinaus Anerkennung erworben.

PRIMO MEDICO ist ein Netzwerk für medizinische Experten im deutschsprachigen Raum. Die Aufgabe des Netzwerkes besteht darin, eine direkte Verbindung von Patient und Arzt zu schaffen und damit jeder Patientin / jedem Patienten die Möglichkeit zu bieten, zu ihrer / zu seiner Erkrankung einen geeigneten Spezialisten zu finden. Die Qualität des Netzwerkes wird über einen medizinischen Fachbeirat und Zugangskriterien sichergestellt. Unser Netzwerk-Service steht auch internationalen Patienten zur Verfügung.